

Reimers fährt allen davon

Lohmar. Die Fahrer des MSC Wahlscheid haben beim Sim-Racing ihr Können unter Beweis gestellt. Beim zweiten Lauf des ADAC-Digital-Cups in Monza landeten Jan Crombach und Lukas Gemein auf Rang 13. Das Team um Alexander Brauer, Stefan Kusch und Youngster Max Rörig wurde 27. Beide Mannschaften hatten einen Porsche GT4 Clubsport über den virtuellen Asphalt pilotiert.

Tags darauf nahm der MSC im Rahmen der ADAC-Nordrhein-Serie die Rennstrecke in Zandvoort (Lauf drei) in Angriff. In der Gentlemen-Class mischten die MSC-Fahrer dabei ganz vorne mit. Während Walter Horning das Rennen aufgrund eines Getriebeschadens vorzeitig beenden musste, schafften es Stefan Kusch (2.) und Christian Reimers (1.) aufs Podium. Letzterer hatte auf dem Porsche 911 Carrera RSR den Klassen- und Gesamtsieg davongetragen. In der Kids-Class belegte Gaststarter Linus Kusch Rang zwei (Gesamtplatz fünf). (tim)